
9 Pièces

381 m²

Réf. 6977027

3 450 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2937906.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2937906.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2937906.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2937906.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2937906.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2937906.html


Découvrez  ce  joyau  du  XXe  siècle  au  Vieux  Port  de  Cannes.  Cet

appartement  exceptionnel  n'est  pas  juste  une  résidence,  mais  c'est

une  expérience  unique.  Explorez  ce  trésor  du  Vieux  Port  de

Cannes.Points  Clés :Vous êtes face aux plages du Midi  avec une vue

imprenable  sur  mer  /  iles  /  collines  d'EstérelAccès  privé  et  direct  aux

plagesEmplacement  Privilégié:  vous  êtes  au  cœur  de  Cannes,  proche

des  boutiques  et  de  la  vie  nocturne,  du  Palais  des  festivals  et  du

marché  Forville,  de  la  Mairie  de  Cannes,  etc...Caractéristiques

:Superficie  :  311  m²  (Loi  Carrez),  382  m²  au  total.6  chambres  avec

salles ...

Discover this 20th-century jewel in the Old Port of Cannes. This exceptional flat is

not just a residence, but a unique experience. Explore this treasure in the Old Port

of Cannes.Key points :Facing the Midi beaches with a breathtaking view of the sea /

islands / Estérel hillsDirect, private access to the beachesPrivileged location: you are

in the heart of Cannes, close to the shops and nightlife, the Palais des Festivals and

the  Forville  market,  Cannes  Town Hall,  etc...Features  :Surface  area:  311 m² (Loi

Carrez),  382  m²  in  total.6  bedrooms  with  shower  rooms.Triple  living  room  with

balcony ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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